

L'amicale des éducateurs de football sort de son sommeil !



Afin de relancer l'amicale des éducateurs, nous vous invitons à une réunion le **lundi 29 Novembre** au siège du District à 18h30. Ce rassemblement sera l'occasion de venir partager avec nous votre passion du football.

Outre la présence de Jean Luc HAUSSLER, Président de l'amicale Régionale et une intervention **d'Alain Blachon** sur son expérience passionnante de haut niveau et son parcours dans le monde amateur avec **le Puy**, cette réunion sera l'occasion de constituer un nouveau conseil d'administration pour l'amicale de Haute-Loire.

Afin d'organiser au mieux cette rencontre, nous vous demandons de bien vouloir confirmer votre présence avant le 26 novembre à l'adresse mail suivante : sboyer@haute-loire.fff.fr.

Nous comptons sur votre présence.

